

N° 14 Sébastien y Valérian

Nasmathe,

El 15 de agosto, trayecto dificil de **Lhasa a Kathmandu** : 900 kilometros a recorrer en ... 4 dias, por causa del vencimiento del visa. Una dia de jeep, luego bici, en el frio, la lluvia, los corrimientos, con neumaticos estallados, cadena rompida ... pero la acogida de la gente del Tibet y el espectaculo del **Everest** han olvidar todo. Encuentro emocionante a la frontera del Nepal con dos monjas refugiadas que, las lagrimas a los ojos, miran nuestras imagenes audiovisuales del Tibet, sin cesar.

Llegada en **Kathmandu, 15 000 km, el 20 de agosto**, ciudad animada, coloreada, acogedora donde nuestras bicicletas y material estan reparados y donde nos recuperamos de las durezas de nuestro trayecto del Himalaya. En Shanti Sewa Griha hospital, una Organizacion No Gubernamental alemana que cuida los leprosos, nos cruzamos uno mago viejo indio que nos aprendimos algunas nuevas pasadas de magia.

El 28, direccion **Pokhara**, segunda ciudad de Nepal. Las nubes y la lluvia ocultan el **Anapurna**. De ahi, terminamos la travesia del Nepal, en una carretera animada, entre queda y guerilla maoista para alcanzar la **frontera india el 10 de septiembre**. De paso, pasamos una valada memorable con Ganesh, uno militar jovial retiro. Dejando el pequeno reino del Nepal y los gigantes himalayanas, saboreamos la felicidad de ir en una carretera llana en el valle del Gange. Aqui, los reyes de la carretera son los camiones y autobuses "Tata" que corren con el claxon pitando.

El 12 de septiembre, Haldwani, 16 000 km, estamos en el Teraï, en direccion a New Dehli.

Nasmathe.

Noticias n° 32, Kathmandu Nepal, el 28 de agosto 2003, 15 000 kilometros.

Nuestra pelicula del Tibet: atravesamos, primero, una meseta vasta arenosa que se parece al Sahara, donde, uno rio ancho vieno perderse en gruesos charcos azulados. Cuando recojamos nuestros bicis, estamos en medio de una meseta inmensa de vegetacion, estriada al horizonte por los Himalayas. Abiertando nuestra tienda de campana, estamos frente de Quomolongua, Sagarmattha, la diosa madre de los hombres, que algunos han bantizado Everest o hasta K1.

Esta uno momento unico donde se encuentra aplastado verdaderamente por la majestad de estos gigantes. Y ademas, la gente del Tibet es siempre acogedora y pronta a echar bueno té, pero es necesario de traer su taza personal.

Noticias n°33, Haldwani India, el 12 de septiembre, 16 000 kilometros.

La carretera del Nepal esta, sin interupcion, uno verdadero desfile de las instantaneas, de las escenas de la vida. El manana, ninos y adolescentes van a escuela en su uniforme azul con corbata, las ciclistas han la carrera en sus "Heroes" chirriandos, los ciclimotores se abren paso entre los rebanos de vacas, de cabras y las yuntas tiradas por los "water bufalos" (llamados asi porque quieren remojarse en las charcas durante las dias calientes). Los portadores doblan bajo el paso de mais secado, dos veces mas altas que ellos, las mujeres llevan sus hazes de lena en la cabeza ondulando de las caderas, las ascetas descalzas salmodian sus oraciones.

En el borde del bosque, las familias de monos atraviesan prudentemente la carretera entes de huir, brincandon en las ramas vecinas. Los rebanos de ciervos moteados galopan, y serpientes largas reptan en los canales. En cada pueblo, las bombas y las fuentes estan tomadas por asalto todo el dia. Se llenan en ellas cantaros, los jovenes fregan los platos en hierro blanco aqui, y las mujeres se lavan discretamente al amparo de su sari (largo pano revestido por los mujeres hindus).

N°15 Sébastien y Valérian

Nasmathe,

El 12 de septiembre, **Haldwani, India, 16 000 kilometros**. Vamos a **Haridwar**, ciudad sagrada, primera de una larga lista, atravesada por el **Ganges** dónde nos zambulliamos. Después de una visita emocionante a la Shri Shanka school, una escuela por los minusválidos mentales, llegamos **New Dehli** el 19. Una semana de descanso forzoso en esto infierno urbano a causa de las diligencias administrativas.

Tenemos que zigzaguear entre la mucha dumbre oprimente, los ciclomotores, los « auto-rickshaws », las vacas, y hasta a veces los elefantes. En comparación, que dulzura de vivir en el campo. La carretera desfila debajo nuestras ruedas, a lo largo de las bosques pobladas de los monos y el camino nos reserva de los encuentros muy ricos : cón uno grupo de turistas indias a bici, pedaleando (sín zapatos) en sus bicis « Heroes », cón los jefes religiosos que nos invitan a compartir la comida, cón dos franceses marchados de China dónde han comprado las bicicletas que las acompañarán al país y sobre todo cón Stéphanie, una malabarista y acróbata que se vuelve a nosotros por 3 espectáculos del infierno.

Vivimos en las casas en construcción, en los templos pero preferimos los Dharemselas, dónde los acoge los viajes por uno poco suelto. El 27, estamos a **Jaipur**, dónde atravesamos el **desierto de Thor**. Saboreamos uno placer olvido desde hace mucho tiempo : noches frescas, sín lluvia y mosquitos. Nos pasamos dos días inolvidables en la granja de Devipal Singh, amigo encontrado a Dehli. Esta una inmersión en el mundo de los trubantes, los bigotes y la ropa doreada. Nos disfrutamos de chapatis (especie de pan), y descubrimos el guisado de cabra, y el alcohol de sandía (dhora).

Después, vamos hacia el norte, **Bikaner** el 6 de octubre, **Amristar** el 11 y llegamos a **Lahore** en **Paquistán** el 13, **17 000 Km**.

Salaam.

Noticias N°34, Jaipur, Rajasthan, India, 27-09-2003, 16 500 Km.

La ciudad india esta uno prototipo de loca urbanización, uno pueblo hinchado dónde se ha intentado de hacer volver todos los habitantes de los alrededores.

Es como en los transportes colectivos, se puede colocar las pasajeros hasta la sofocación y los otros se agarran en los lados. A bici, el contraste esta apabullante, de lado la calma de los campos, estas minúsculas carreteras serpenteando a campo trviesa, estas carreteras a bueys, estas bicicletas, por otro lado, la ciudad, infierno del ruide, del humo, de la mugre, de uno baturillo de "rickshaws", autobúses, ciclomotores, cada uno intentando de atropellar el otro por pasar.

En el campo, ... una dulzura de vivir descansada. Nos levantamos cuando los primeros rayos del sol alumbran las pinturas pasteles que decoran las paredes. En los alrededores, hay siempre alguien para traer uno « Tchaï » (té cón leche picante) muy caliente en su taza de metal y que queda ahí a mirar vos beber lo. Ordenamos nuestras cosas, embarcamos. La carretera desfila lentamente, alternando de los sitios llenos de actividades y de los bosques poblados de monos.

Noticias N°35, Lahore, Paquistán, 13-10-2003, 17 000 Km.

Ahora, son los quattros por la mañana. Después una media hora, los cantos del templo vecino resonan en la noche fría. Se celebra a ello la gloria de Kali, diosa de la muerte y de la guerra. Hay mucho tiempo, esta diosa ha ayudado el rey de Berundha a obtener la victoria contra los guerreros de Aurangzeb, el Moghol terrible. Papadji, el jefe de la familia, ya esta levantado, para ir a la granja familiar y para asegurar el ordoño matutino del pequeño rebaño de vacas, búfalos y cabras.

Una hora más tardes, son los hijos de Devipal que se levantan para ayudar su padre. Luego, son las mujeres, después que se estan preparadas, fueron recoger la leña para alimentar el horno. Joyas y aderezos situan socialmente las mujeres.

Así, la abuela, viuda, no lleva más que uno saree simple (ropa paquistana), sín pulceras, mientras que Kiron, una joven mujer de nuestro huésped, lleva ricos sarees doreados, pulceras a los dos muñecas, de hermosos aderezos y se maquilla sabiamente.

A las siete, es nuestro turno de levantar nos, poco tiempo después el sol, mientras que las moscas empiezan a hacer cosquillas nuestras narízes. La pequeña ciudad empieza a activarse, ciertos se lavan, otros se limpian los dientes. Las tiendas se abren. Ya, las vacas dormitan bajo el sol y los grupos de chiquillos surcan las calles en una nube de polvo. Alienda a nosotros uno « Chai » cónleche de búfalo, más grasa que leche de vaca, ideal para encontrarse bien. Tiramos de uno cubo de agua del pozo familiar y aprendimos de lavar nos. La maestría del agua esta esencial en esto clima árido y poseer uno pozo a la casa esta uno lujo. A Berundha, esta siempre cón orgullo se presentará a nosotros uno embalse, uno depósito, uno pozo o uno canal.

Nº16 Sébastien y Valérian

Assalam Aleykoum,

El 17 de Octubre 2003, salida de Lahore en Paquistán, por Taxila y las ruinas de la civilización Gandhara del sexto siglo antes Jesucristo. Las estatuas de Budha han el nariz aguileña y el pelo rizado como los Griegos de Alejandro el Grande.

Encuentro de una ONG original, "Adventure Foundation Pakistan", que hace descubrir los deportes del aire libre a los niños. Presentación de nuestro nuevo espectáculo, "the Jadoo", el mago en lengua Urdu, a las alumnas de un instituto y a los niños refugiados afganos.

A partir del **21 de Octubre**, 10 días en la región de **Islamabad**. Acogida digna de la tradición musulmána de hospitalidad, ninguna tarde dónde estamos invitados, y si acampamos, hemos una tetera humeante y una pila de tortas el día siguiente por la mañana.

El 26 de Octubre, aniversario de nuestra salida. "Comilona" en un restaurante a 2800 metros de altitud, un productor de la televisión, entusiasmado por nuestra aventure, nos invita, y nos propone un papel en una serie de tele paquistana.

El 03 de Noviembre, llegamos a **Queta**, en el sur del país, después un recorrido en busy bici que nos ha hachado atravesar el río Indus y el desierto de Baloutchistan.

El 05 de Noviembre, entrada en **Irán**, dónde encontramos de nuevo la conducción en la derecha y el mismo desierto.

El 07, grande pavor, estamos despertados en alta noche por malhechores armados de Kalachnikov. ¡ No problema, esta una buena broma de la policía!

El 08, descubrimos el primero oasis de nuestro viaje. Ofrecemos arrogantemente de unas dátiles frescas. Después una noche mágica en las ruinas en terracota de la ciudaleda de Arg-e-bam, llegamos a **Esfahan (Ispahan)**, dónde unas estudiantes nos invitan a pasar la noche en su alojamiento.

Seb, enfermo, esta mimado por ellas. Se dice que hay las más hermosas mezquitas del mundo.

Koda Hafez, 18 500 Km.

Noticias Nº36, Islamabad, Paquistán, 29-10-2003, 17 500 Km.

Partido entre dos mundos, el Paquistán medio es bastante dificile a cercar. ¿ Está esto viejo con la barba blanca, digno de un principe, de un emir, este informático con un grueso bigote indiano, este aduanero con sa cabeza de turco, esta niña afgana con sus ojos verdes y su pelo pelirrojo, o este chiquillo con sus ojos oblicuos venido de Karakorum?

Una cosa en todo caso liga este pueblo heterogéneo, una religión común, el Islam que reina, aquí más que en otra parte, sín reparto. Sín cesar, tenemos cuidado a lo que decimos y damos pruebas de diplomacia. Se nos interroga en cuanto a nuesta opinión en el terrorismo o en la libertad presumida de costumbres que reina en nuestras comarcas. Decir que la mujer paquistána es descrita, esta un eufemismo. En el campo, esta un espejismo, una nube que paso, a los más, una sombra vestida de traje oscuro.

Por otro lado, esta un gusto de encontrar la tradición musulmána de la acogida. Casí todas las noches, estamos invitados a comer o a dormir, menudo los dos. Mismo cuando acampamos, hay siempre un habitante del lugar para despertar con una tetera caliente y una pila de tortas.

Noticias Nº37, Ispahan, Irán, 19-11-2003, 18 500 Km.

¡ Una noche con chicas en Irán ! Después uno mes en Paquistán, cuando 2 estudiantes encontradas en Cyber café nos han invitado en su piso, no hamos dudado un segundo. El tiempo de tomar una ducha (¡ 10 días después la ultima vez !) y de poner una ropa (sala y usada) y ya vamos. Tenemos ser prudentes subiendo al piso. Si los vecinos vieran 2 hombres entran en su casa, esta servido de su independendencia.

Aceptamos de entrar 5 minutos para beber un té. Pero 5 minutos bastan para guardar nos más mucho tiempo. " Podéis quedarse hoy todavía, iremos al café esta noche, hay sitio para dormir aquí..."

[...] Todas las 5, estan salidas en la calle y agitan los brazos para decir nos adiós. Van refugiarse al menor ruido. En este país, llevarse un velo de color esta un acto de rebelión pero salir sín velo puede conducir a la cárcel.

N° 17 Sébastien y Valérian

Merhaba ,

Después de algunas días pasadas a visitar las mezquitas legendarias de **Esfahan** (Ispahan) en **Irán**, nos dirigimos el **19 de Noviembre** hacia **Teheran**, la capital. Llegamos a ella, el 27. Ciudad horrorosa dónde nos quedamos el tiempo de cambiar la moneda. Afortunadamente, Hassan, un amigo nos ha albergado tres días en su casa.

A causa de nuestro visado, estamos obligados de hacer autostop. Así, encontramos de los camioneros simpáticos, apretados en la cabina del camión entre la tetera, el hornillo y la alfombra de oración.

Al norte, atravesando **Azerbaijan**, descubrimos una tradición secular del Irán, "el bastami", especie de yoga, de deporte calmado que se practica en una pequeña arena. Se hace juegos malabares con cachiporras enormes y otros accesorios como un pequeño arco de madera pesado.

El **5 de Diciembre**, atravesamos la **frontera turca**. Hace mucho frío en el **Kurdistán**, hasta -15° la noche, pero durante el invierno, la temperatura puede alcanzar -40°. Dos días tardes, está la nevada.

Es hermosa y a pesar del frío que hela agua el las cantimploras y bloquea frenos, estamos encantados.

Después de haber bordeado el lago de Van, llegamos a **Tatvan, 19 200 km de bici, el 10 de Diciembre**. El país nos recuerda la meseta tibetán.

En bus y en bici, volvemos **Kayseri**, puerta de **Cappadoce, el 15**.

Pensamos estar a **Izmir**, en la costa oeste por la Navidad y en **Istanbul**, por barco, por el nuevo año. El regreso acerca. Hay una hora de diferencia horaria todavía y ya anotáis en vuestras agendas la fecha del **7 de Febrero 2004** dónde estamos de regreso en Vitry-le-François, después 15 meses. Somos felices de encontrar todo nuestro partido.

Güle güle, bueno año a todos de Turquía.

" *Yeni yiliniz kutlu olsun* "

Noticias N°38, Tatvan, Turquía, 10-12-2003, 19 200 Km.

Irán es un país muy económico. Por una parte, no es verdaderamente caro (0.05 € = 1 Caý) pero, sobre todo, porque es imposible de cambiar otra cosa que los dólares. Pués, contentanos de 100 dólares durante las dos primeras semanas. Luego, una suerte a Esfahan, logramos a cambiar un cheque de viaje de 50 dólares, gastados aprisa. Estamos casi pelados durante 4 días de viaje en Trhran con 7000 rials en bolsillo (0.70 €). Una vez en la capital nauseabunda, una vía crucis larga nos espera. En visperas del Aid El Fetha (que celebra el fin del Ramadán), entramos en los bancos, oficinas de cambio, joyerías, hoteles de lujo y aeropuerto internacional. Ahí, nos apiadamos el agente en haciendo creer a ello que tenemos mendigar en las calles. Por la primera vez, cambia un cheque de viaje pasando por un banco inglés. ¡Al fin! Pero no por mucho tiempo. Hace cambiar la moneda a la frontera turca. Sabiendo que tenemos 14 350 tumans , que 1€ vale 9 500 rials (1 tuman = 10 rials), 1 600 000 libras turcas. ¡ Calculáis de cabeza con 3 agentes de cambio, 10 chiquillos agitados, 20 curiosos ávidos de preguntas y 2 militares armados que nos han señas de que circulamos. ¡ Para terminar, arruinados rapidamente por el coste de la vida en Turquía, estemos millonarios en libras, sin poder comprar un saco del arroz!

[...]

En Turquía, como en Irán, aparte "Yes, no, thank you...", el Inglés y otras idiomas no estan practicadas verdaderamente. A veces, está un grueso problema para saber, por ejemplo, si el embarcadero del lago que tenemos atravesar se encuentra a 20 o 150 km. (¡ diferencia de mapa!). Pero eso nos motiva para aprender algunos rudimentos de la idioma, muy apreciados de nuestros huéspedes, y nos hundiando un más poco en su mundo. Así, hamos adquirido una buena experiencia del Farsi (Irán) próximo del Nepali y del Indi, para explicar nuestro viaje, entender el precio de un kilo de tomates o felicitar en la buena cocina.

La frontera pasada, empezamos de nuevo. Pero está una experiencia de las más apasionantes. Está una magia verdadera de encontrar de la gente si diferente, de comunicar con gestas, mimos y sentir el placer mutuo en estos intercambios. Por preguntar a alguien si esta casado, basta con mimemos la alianza pasada al dedo. En todos los países, todo el mundo nos entiende lo que decimos. Designando con la mano una pequeña altura con relación al suelo, podemos saber si ha niños y mostrando los dedos, cuánto niños. Miradas, sonrisas, risas, gestas han toda su importancia más allá de las palabras. Está la indole humana que habla, atravesando la barrera de la cultura y la idioma.

Nº18 Sébastien y Valérian

Cita el sábado 7 de Febrero 2004 a las 14 en Vitry-le-François dónde partimos hay más 15 meses. Esperamos partir con todos este grande momento, después de 20 000 km a bici, a través de 5 continentes y 25 países.

Merhaba,

La Capadoce, en Turquía, esta una de las más hermosas y de las más extranjeras regiones que hayamos visto: chimeneas de hadas, ciudades de trogloditos, un encanto sobre todo debajo la nieve, en "bici- esquí" o "esquí- bici", como vuelve. Después del encuentro con los alfareros de Avenos, vemos de nuevo al mar, dejado hay 6 meses en Tailandia, el 20 de Diciembre a **Antalya**. Festamos ayí la Navidad.

¡ El 28, a **Mugla, 20 000 km** a bici: champaña !

El 31, descubrimos **Istanbul**. A prima vista, la ciudad nos parece moderna, pero oculta un tesoro de casa coloreadas, de laberintos, de bazares, de callejuelas en pendiente, de mezquitas y de palacios. Para empezar 2004 en belleza, vamos al hamam y nos afeitamos. ¡ Para recuperar una parte de nuestros paquetes postales, afrontamos la burocracia turca, que ha todo de la casa de los locos de Astérix!

El **05 de Enero**, dirección **Grecia**: vuelta a Europa y al la moneda Euro (€).

La acogida de los habitantes es tan glacial que el tiempo. Antes que alberganos, prefiere felicitar nos de dormir al exterior durante esta estación. Afortunadamente, los encuentros con ciclistas errantes, a punto de partir por el Oriente y viniendo de todo el Europa, de Argentina, de Japán, nos recalantan el corazón.

El 13, estamos a **Thessaloniki, 20 500 km**, dónde huimos por Albania aprisa.

Yashoo.

Noticias Nº40, Thessaloniki, Grecia, 13-01-2004, 20 500 Km.

Una pequeña lista de palabras que marca nuestro viaje. Hoy, A como alegría a V como vivaques.

Artista: Bailarina de las calles de Barcelona, contadores marroquí y indio, malabaristas argentinas, acróbatas de Colombia o de Camboya, caligrafista chino, mago del Nepal. Nuestro tema de viaje nos ha permitido de encontrar personajes increíbles y imaginativos.

Alegría: A bici, hay alegría, evidentemente, todo el tiempo o casi. De hecho, un año de alegría.

Dar: Se nos ha dado tanto, a nosotros, que tenemos tan poco a ofrecer a cambio. Una frase de nuestro amigo Tarek, refugiado sirio a Istanbul: " me encuentro como en mi casa con vosotros, partís todo como los orientales. Ningunes complidos no podían hacer nos tal gusto.

Enfermedades: Paludismo, viruses diversos, llagas infectadas, diarrea debajo todas sus formas. Al final, no demasiados daños, no demasiados "pupas", y nuestro enorme estuche de farmacia está tan llena como al punto de partida.

Escuela: De la penumbra de las clases paquistaníes a la pedagogía fina de la Nueva Zelanda pasando por una escuela perdida en la sierra chilena. Bravo a todos estos maestros que se ajetean cada día por el futuro de los niños.

Faranghs: O toubabs, gringos, long-nez, meester, turistas. Nuestros orígenes están grabados en nuestras frentes. La bici nos ha ayudado a romper estos prejuicios y a hacer aceptar nos por lo que somos y no por lo que representamos [...]

Hombres: Ir a bici, está, primero ir al encuentro de los hombres. La gente está asombrada que no hayamos visitado tal monumento, ciudad, sierra o playa... pero hemos encontrado mucho más: amigos.

Ideas: ¿Qué hacer en su bici cuando no maldecimos el viento de frente o su neumático trasero? Pensamos, pensamos, nos imaginamos la continuación, volvemos a ver el resto. Sumisos a una multitud de experiencias y de nuevos encuentros, las ideas brotan sin cesar.

Lavar: Por la vajilla, un paño único, una ducha por la semana, una colada por el mes y calzoncillos por el año. ¡Está es un dominio donde hemos rebasado nuestros límites!

Payasos: Cuando el hombre no puede hablar, el payaso lo hace. Con o sin nariz roja, la risa está una idioma universal que nos permite de romper la barrera entre el visitante y sus huéspedes.

Vivaques: Nuestro dormitorio vuelve a ser más grande esos últimos meses. Nuestro hotel tiene 1000 estrellas todas las noches. Debajo la tienda de campaña, debajo el cielo, a la playa, en el desierto, en la valles, al amor de la estufa, con "la poli" o los budistas. Estamos por todas partes en nuestra casa.

Nº19 Sébastien y Valérian

Este es el último número de este periódico.

Si, estamos llegados, como venido, el sábado 07 de Febrero de 2004 a 15 horas, "place d'Armes" en Vitry-le-François, después 15 meses y 21 300 kilómetros a bici alrededor. Hay uno mes, vos habíamos abandonado, decepcionados por la acogida griega y impacientes por llegar en **Albanía**.

Un episodio difícil: nuestras bicicletas secuestradas por falsos amigos poco simpáticos y recuperadas después una persecución loca con la ayuda de la policía. Afortunadamente, nuestro encuentro con los Leka y su orquesta familiar nos han disfrutado: de una parte, de folklore albanés, yugoslavo, y bohemio, y del otro: de salchichas y de patatas. ¡ Ya hemos reconciliado con el país !

Hemos descubierto el **Montenegro**, dónde las familias simpáticas nos han acogido para ofrecer café caliente, aguardiente y una casa. A Kotor, nos hemos conocido Sandra y Tanja, dos jóvenes arquitectos de una organización destinada a salvar el patrimonio local. Después 2 espectáculos, vamos en la **Croacia**, y su costa Adriática paradisiaca pero muy fría. Gracias a los bomberos de Dubrovnik quién nos han albergado.

En **Italia**, cruzamos unos batallones de ciclistas desconcertados o admirativos. Vivimos en los conventos, recibidos por el padre don Benito salido de una publicidad de espaguetis.

Pués, atravesamos la **Francia**. Y, el 07 de Febrero, una fecha inolvidable. Volvemos a nuestro punto de partida a Vitry-le-François, felices y muy contentos por la acogida increíble de la gente.

Au revoir, merhaba, koda hafez, namasthe, kale shou, zai jien, lak on, palaïcha, paina, li ah, tam biet, bye, haere ra, hasta luego, mande dem, salam aleykum ...

Noticias N° 42, Vitry-le-François, Francia, 21 300 km.

Aproximamos de la Francia, observamos que todo el mundo habla el francés con gran sorpresa de nuestra parte. Podemos entender lo que dice la gente en la calles y comprar pan sin hacer el ridículo mimando la fabricación de una barra ...

Algunos kilómetros todavía. Como la partida, el viento de frente no parece hacer disminuido en 15 meses.

No olvidamos todas estas caras, todas estas sonrisas. Es difícil de explicar la bocanada de felicidad cuando recorríamos los 50 últimos metros de la calle Aristide Briand.

Gracias, agradecemos de corazón todos quién están venidos este sábado 07 de Febrero, gracias también, a todos que nos han sostenido por el pensamiento y a los otros.

Era necesario para amortiguar nuestra caída de allá arriba, de los nubes. Es difícil de saber a quién hablar en aquel momento, porque todos los secos queridos a nuestra corazón eran aquí por la ocasión. Se nos ha dicho menudo que no sabían como hacer nos una pregunta por medio a parecer ridículo. Lo contrario esta que no sabíamos como responder a una pregunta.